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A Câmara de San-
to Antônio de Pos-
se rejeitou o parecer 
do Tribunal de Con-
tas do Estado de São 
Paulo (TCE-SP) que 
reprovou as contas 
do município relati-
vas ao exercício de 

2017, sob a gestão do 
ex-prefeito Norberto 
de Olivério Junior, 
falecido em janeiro 
deste ano. A decisão, 
proferida durante a 
13ª Sessão Ordiná-
ria, na segunda-feira 
(30/08), teve 9 votos 

contrários ao parecer 
do TCE contra 2 favo-
ráveis.

Conforme o Re-
gimento Interno da 
Câmara, seriam ne-
cessários, no mínimo, 
2/3 (dois terços) dos 
votos dos membros 

do Legislativo para 
derrubar o parecer, 
o que acabou acon-
tecendo no Plenário 
da Casa de Leis. Com 
isso, as contas do ex-
-prefeito referentes 
ao exercício de 2017 
ficam aprovadas pelo 

Legislativo.
Votaram favoráveis 

ao parecer do Tri-
bunal os vereadores 
João Félix (DEM) e 
Claudia Pinho Lalla 
(AGIR). Todos os de-
mais parlamentares 
foram contrários à 

decisão do TCE-SP, 
que elencou como um 
dos principais moti-
vos para a reprovação 
das contas a não apli-
cação do índice míni-
mo legal de 25% do 
orçamento em Educa-
ção.

D e  a c o rd o  c o m  o 
Boletim Epidemioló-
gico desta sexta-feira, 
d i a  3  d e  s e t e m b r o , 
três novos casos con-
firmados.  São 3.277 
casos desde o início 
da pandemia e 3.266 

estão curados. Há no 
município 152 casos 
suspeitos e 5.053 ca-
sos descartados.  No 
total houve 67 óbitos 
confirmados e 10 sus-
peitos foram descar-
tados.

A Secretaria Mu-
nicipal da Saúde ini-
ciou nesta quarta-fei-
ra (8 ), a vacinação 
contra Covid-19 dos 
adolescentes de 14 
anos. Na quinta-feira 
(9) é a vez dos jovens 
de 13 anos receber-
em a primeira dose 
do antígeno e na sex-

ta-feira (10) os ado-
lescentes de 12 anos.

A vacinação será 
realizada através do 
escalonamento (uma 
faixa etária por dia), 
devido a escassez do 
imunizante e para 
evitar filas e aglom-
eração nos locais de 
vacinação.

Um caminhão car-
regado com produtos 
de l impeza tombou, 
na Rodovia João Bei-
ra, em Jaguariúna, na 
noite desta terça-fei-
ra (7). A carga ficou 
espalhada pela via e 
u m a  f a i x a  p r e c i s o u 
ser interditada. O aci-
dente  aconteceu  no 

sentido Pedreira (SP). 
De acordo com o mo-
torista, ele seguia para 
Amparo (SP), onde fica 
a fábrica de produtos 
de  l impeza,  quando 
perdeu o controle dos 
freios em uma curva, 
e acabou tombando o 
veículo. Ninguém ficou 
ferido.

Mais três 
novos casos de 
Covid-19 foram 
confirmados em 

Santo Antônio de 
Posse

Saúde da Posse 
inicia a vacinação 
dos adolescentes 

de 14 a 12 anos

Motorista perde 
controle de 

caminhão e veículo 
tomba em Rodovia 

de Jaguariúna

Câmara rejeita parecer do TCE-SP e aprova contas do 
ex-prefeito Norberto do ano de 2017
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Devido a pandemia 
da covid-19, a 39ª edição 
do evento foi adiada para 
2022. No entanto, apesar 
da ampla divulgação do 
adiamento, os turistas têm 
visitado Holambra em bus-
ca da exposição de flores e 
das atrações que o evento 
proporciona. O parque 
permanece fechado e ne-

nhum acesso é permitido 
na área em que o evento é 
realizado. Apesar da ampla 
divulgação do adiamento 
da 39ª edição da Expoflora 
para 2022, os turistas que 
visitam Holambra buscam 
informações sobre o evento 
que, não fosse a pandemia, 
teria sido iniciado no dia 26 
de agosto.

Santo Antônio de Posse 
receberá uma nova empresa, 
que acaba de adquirir uma 
área no município para em 
breve iniciar suas operações. 
A Biotrop é uma empresa 
focada no desenvolvimento 
e produção de insumos agrí-
colas biológicos para o agro-
negócio, que tem impacto 

ambiental menor do que as 
alternativas químicas. Ve-
readores e prefeito têm reu-
nião na Câmara com CEO 
de empresa que se instalará 
no município. Acompanha-
do do prefeito João Leandro 
Lolli (DEM), o CEO da com-
panhia, Antônio Zem, esteve 
na Câmara Municipal.

Saúde deve ser sem-
pre a prioridade na 
gestão pública e na 
vida de cada indivíduo. 
Sem ela, tudo entra em 
desordem. E foi esta 
priorização que trou-
xe a primeira unidade 
da Rede Par para San-

to Antônio de Posse. A 
inauguração da clínica 
aconteceu na noite de 
sexta-feira (03) e teve 
como parceiros o La-
boratório 22 de Outu-
bro, de Mogi Mirim, e a 
Syrius Diagnóstico por 
Imagem. 

Expoflora alerta 
excursões que o seu 
parque permanece 
fechado em 2021

Clínica da Rede Par é 
inaugurada em Santo 

Antônio de Posse

Vereadores e prefeito 
têm reunião na 

Câmara com CEO 
de empresa que se 

instalará no município
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A Coragem Feminina

Construir a Paz Global

Ainda temos tempo? Paiva Netto
     
Mulher! Sinônimo 

de fortaleza, destemor 
e compaixão... Certa-
mente por isso Jesus 
contou com o extraor-
dinário apoio de in-
contáveis  heroínas, 
a exemplo de Maria, 
chamada Madalena, 
Joana de Cuza,  Su-
z a n a ,  M a r t a  e  M a -
ria, irmãs de Lázaro 
— a quem o Sublime 
Amigo ressuscitou —, 
além de tantas outras 
que o Evangelho não 
registra,  mas o Es-
pírito de Deus imor-
taliza. No momento 
da crucificação,  to-
d a s  c o r a j o s a m e n t e 
acompanhavam Maria 
Santíssima, enquanto 
o s  h o m e n s ,  e x c e t o 
João Evangelista, as-
sustados,  se escon-
diam. Depois, vieram 
a redimir-se. Aliás, na 
hora trágica no Gól-
gota, elas é que per-
maneceram ao lado do 
Divino Ressuscitado: 
“E diante da cruz es-
tavam a Mãe de Jesus, 
a  i rmã dela  e  tam-
bém Maria Madalena, 
e  Maria,  mulher de 
Clopas” (Evangelho, 
consoante os relatos 
de João, 19:25).

Assim sendo,  na 

Volta Triunfal do Tau-
maturgo Celeste  ao 
planeta Terra — con-
forme está anunciado 
no Seu Santo Evangel-
ho e no Seu Apocalipse 
R e d e n t o r ,  j á  q u e 
Ele vem dar “a cada 
u m  d e  a c o r d o  c o m 
as suas obras” (Boa 
Nova do Cristo,  se-
gundo Mateus, 16:27 
e Apocalipse, 22:12) 
—, aquelas mulheres 
terão a glória de estar 
à frente da equipe de 
recepção. Elas e todos 
os que são capazes, 
pela força do Amor 
Fraterno,  de trans-
por os perigos e não 
desonrar o seu Me-
stre, pois assegurou 
Jesus: “Todo aquele 
que me testemunhar 

diante dos homens, 
Eu o testemunharei 
diante do Pai, que está 
nos Céus; mas aquele 
que me negar perante 
os homens, também 
Eu o negarei diante 
do Pai, que está nos 
Céus” (Evangelho, se-
gundo Mateus, 10:32 
e 33).

Gosto muito deste 
significativo provér-
bio judaico sobre as 
mães: “Deus, não po-
dendo estar  em to-
dos os lugares, fez as 
mães”.

     
José de Paiva Net-

to ? Jornalista, radi-
alista e escritor.

p a i v a n e t t o @
l b v . o r g . b r  —  w w w .
boavontade.com

Paiva Netto

A  c r e s c e n t e  v i -
olência urbana, a ir-
responsabilidade no 
trânsito,  que segue 
mult ip l icando v í t i -
mas, as relações fra-
g i l i zadas  entre  de-
terminados países, a 
fome em muitas par-
tes do planeta, enfim, 
esses e outros fatores 
indicam que se deve 
repensar atitudes e 
providências na con-
strução cotidiana da 
paz global.

Na nova edição do 
meu livro Jesus e a 
Cidadania do Espírito 
(2019), comento que, 
em certos casos, o fim 
da guerra fria em pou-
co ou nada arrefeceu 
rancores e ódios hu-
manos, sociais, políti-
cos, econômicos, re-
ligiosos. O 32o pres-
idente  dos  Estados 
Unidos, Franklin Del-
ano Roosevelt (1882-
1945), em 5 de setem-
bro de 1939, após a 
lamentável irrupção 
da Segunda Guerra 
Mundial — que ocor-
reu em 1o de setem-
bro,  com a invasão 
da Polônia pelas tro-
pas alemãs de Adolf 
Hi t ler  ( 1889-1945) 
—, dirigiu-se ao povo 
norte-americano em 
discurso transmitido 
pelo rádio, destacan-
do: “Quando a paz é 
quebrada em qualquer 
lugar, a paz de todos 
os países de todos os 
lugares é ameaçada”.

Conforme escrevi 
em Reflexões e Pensa-
mentos — Dialética da 
Boa Vontade (1987) 
e  também na Folha 
de S.Paulo, em 11 de 
dezembro de  1988, 

o combate à violên-
cia no mundo começa 
na luta contra a in-
diferença à sorte do 
vizinho. Não sou pes-
simista, acredito no 
futuro. Mas ainda há 
insegurança e cruel-
dade por toda a parte.

      
M a i o r e s  p r e -

dadores
Fala-se  e m Paz . 

Contudo, mensagem 
d e  e x p r e s s i v o  s e n -
tido encontra-se na 
P r i m e i r a  E p í s t o l a 
d o  A p ó s t o l o  P a u l o 
aos  Te ssa lonicens -
es, 5:3: “Quando an-
darem dizendo: ‘Paz, 
segurança!’,  eis que 
lhes sobrevirá repen-
tina destruição, como 
vem a dor do parto 
àquela que está para 
dar à luz; e de nenhum 
modo escaparão”.

Não estejamos nós 
contribuindo para a 
concretização desse 
q u a d r o ,  i n c l u í d o  o 
fato de que pela nossa 
ação diária somos os 
maiores predadores 
do nosso lar coletivo, 
a  Terra ,  e  n isso  se 
concentra o pior peri-
go. Temos de inter-
romper o emporcalha-
mento (Isaías, 24:1, 5 
e 6) do que nos cerca 
e, por consequência, 
parar de destruir vi-
das. Uma sugestão aos 
que não têm medo de 
pensar: leiam, por fa-
vor, os fraternos aler-
tamentos do Evangel-
ho e  do Apocal ipse 
do Cristo Ecumênico, 
o  Divino Estadista, 
sobre a transição dos 
tempos, até mesmo “a 
Grande Tribulação, 
como nunca houve, 
desde a fundação do 
mundo, nem jamais se 

repetirá”, de acordo 
com a Sua advertên-
cia no Evangelho, se-
gundo Mateus, 24:3 a 
28; Marcos, 13:3 a 23; 
e Lucas, 21:7 a 24.

      
A m o r  e 

repreensão
A s  a n o m a l i a s 

climáticas são justa-
mente grave anúncio 
sobre a realidade das 
admoestações do Pro-
fessor Celeste no Novo 
Testamento da Bíblia 
Santa. (...) Ora, quem 
adverte ama. Razão 
por que Jesus, na Car-
ta à Igreja em Laodi-
ceia, declara: “Aque-
l e s  a  q u e m  a m o , 
r e p r e e n d o  e  c a s t i -
go” (Apocalipse, 3:19).

D i a n t e  d i s s o ,  o 
Livro das Profecias 
Finais pode ser en-
tendido como carin-
hosa e preocupada ad-
moestação, por con-
seguinte, um recado 
do Amor de Deus às 
Suas criaturas. Per-
severemos nos sub-
limes ensinamentos 
do Pai Celestial ,  os 
quais nos fortalecem 
para enfrentar com 
bravura  tempos  de 
grande provação, fun-
damentando nossas 
esperanças no Divino 
Criador,  que nunca 
nos abandona. Lem-
bremos sempre a as-
ser t iva  do  saudoso 
fundador da Legião 
da Boa Vontade, Al-
z i r o  Z a r u r  ( 1 9 1 4 -
1979): “Não há segu-
rança fora de Deus”.

      
José de Paiva Net-

to ? Jornalista, radi-
alista e escritor.

p a i v a n e t t o @
l b v . o r g . b r  —  w w w .
boavontade.com

José Renato Nalini

A crise hídrica é 
muito mais séria do 
que se poderia imag-
inar. A pior seca do 
século não surgiu por 
acaso. Não faltaram 
avisos, mas o Estado 
costuma pensar ape-
nas em eleições e em 
reeleições. Por isso o 
cenário catastrófico a 
se avizinhar. 

Tivéssemos cuida-
do da infância e en-
sinado a ela que água 
é bem finito, que água 
é vida e depende de 
outra espécie viva – a 
árvore – e talvez não 
e s t i v é s s e m o s  n e s t a 
situação.

S e r á  q u e  a i n d a 
dará tempo de ensinar 
a  i n f â n c i a  d e  h o j e , 
para que os adultos 
de amanhã sejam mais 
cuidadores da nature-
za e não seus destrui-
dores?

Precisamos de ger-
ações mais conscien-
tes, que não desper-
d icem,  mas  sa ibam 
prever  os  desastres 
q u e  a d v i r ã o  d a  i n -
sensatez .  Somos  os 
maiores produtores de 

lixo, um lixo riquíssi-
mo, porque estraga-
mos aquilo que ainda 
poderia ser útil se re-
ciclado.

A  S u z a n o  e d i -
tou um livrinho para 
estimular a  recicla-
gem, numa concepção 
bem ampla: cultura, 
educação e resíduos 
sólidos. O propósito é 
fazer a criança pensar 
em reduzir o imenso 
volume de resíduo só-
lido produzido pelos 
brasileiros. 

Começa com Sa-
c i -Pererê ,  que  ado-
ra ler  histórias,  faz 
desenhos  e  quando 
não gosta deles, amas-
sa a folha e joga no 
lixo. Curupira recol-
he o lixo do Saci e o 
leva para sua of ic i -
na. Amassa tudo com 
força e transforma em 
grandes fardos de pa-
pel. O Boitatá pega os 
fardos de papel e coz-
inha tudo num grande 
ca ldeirão,  até  v irar 
u m a  s o p a  c h a m a d a 
“celulose”. O Negrin-
ho do Pastoreio pega 
a celulose e leva para 
a fábrica da Suzano. 
Lá, ela é transformada 

em Reciclato, o papel 
reciclado da Suzano. 
Quando pronto para 
ser usado, é entregue 
a Iara. Esta recebe e 
começa a escrever seus 
livros, com histórias 
plenas de desenho e 
f iguras coloridas.  E 
o papel reciclado não 
faz mal à natureza. E 
assim os livros chegam 
ao Saci outra vez. 

É  u m a  s é r i e  d e 
p e q u e n a s  h i s t ó r i a s 
que pretendem con-
vencer as crianças da 
importância da reci-
clagem. Com isso, elas 
poderão compreender 
depois o que significa 
“economia circular”, 
já praticada no Pri-
meiro Mundo, de for-
ma a administrar sen-
satamente os recursos 
naturais e a tornar a 
sustentabilidade algo 
concreto,  não mero 
discurso da moda. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
U N I N O V E  e  P r e s i -
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LET-
RAS – 2021-2022.   

Novo normal em nossas 
vidas

Priscilla Bonini Ri-
beiro 

O alarme do celular 
avisa: é hora de levantar! 
Vamos lá, iniciar mais 
uma jornada diária. O 
tempo parece diferente, 
mas as horas são ainda 
mais frenéticas que an-
tes... Olho a agenda do 
celular e me surpreendo 
com a quantidade de 
videoconferências do 
dia, e dos afazeres que 
a tecnologia ajuda a não 
esquecer. Mas seguindo 
confiante, repetindo a 
mim mesma que tudo 
será muito profícuo, fico 
alguns instantes imersa 
em meus pensamentos 
enquanto tomo uma xí-
cara de café, preparan-
do-me para os desafios 
diários. 

Nestes 18 meses des-
de o primeiro caso reg-
istrado de Covid-19 em 
terras brasileiras, o País 
ultrapassou a marca de 
20 milhões de casos con-
firmados e está prestes 
a atingir - infelizmente 
- 600 mil mortes em 
decorrência da doença. 
São perdas irreparáveis, 
cujas famílias enlutadas 
precisarão de atenção 
para serem trabalhadas 
emocionalmente. Cica-
trizes doídas que ainda 
machucam, mas que o 
tempo há de aliviar. 

As marcas da pan-
demia estão em nossos 
corações e nossas vidas. 
Nossa rotina enfren-
tou inúmeras rupturas. 
Estamos vivenciando 
quebras de paradigmas 
a cada instante, e os re-
flexos são inimagináveis. 

Lembro-me também 
de toda a reviravolta que 
tivemos que lidar em 
virtude das medidas de 
contenção e prevenção, 
como isolamento social, 
quarentena e restrições. 
Mas como seres com 
imensa capacidade de 

nos adaptarmos às mu-
danças, vamos nos ad-
equando e nos acostu-
mando com novos hábi-
tos desse “novo normal”. 

Aliás, a adaptabili-
dade é uma das habili-
dades vitais e necessárias 
neste momento pan-
dêmico,  estando em 
alta dentro do conceito 
das habilidades socio-
emocionais. Mais do 
que nunca, tivemos que 
aprender a negociar com 
os desafios do dia-a-dia, 
a termos novas postu-
ras frente às situações 
buscando respeitar a si 
e aos outros para maior 
assertividade. 

Todos tivemos as 
vidas alteradas.  A pop-
ulação brasileira vem 
sentindo as mudanças 
impostas pelo momento 
pandêmico em todas 
as áreas, em todas as 
idades e classes sociais. 
E em minhas reflexões, 
procuro perceber o que 
há de bom nisso tudo, 
o que podemos apren-
der frente a esses no-
vos desafios, ou seja, 
mudanças de hábitos e 
novas formas de encarar 
a vida. Sempre é pos-
sível ver o lado bom das 
coisas. 

E tivemos que li-
dar com algo que nem 
sempre é fácil de com-
preender: o fato de que 
nem sempre estamos 
no controle das coisas, 
e que não temos a res-
posta certa para tudo. 
Adaptar-se a isso, com 
criatividade, empatia, 
ética e paciência é fun-
damental. 

Em meus momentos 
de reflexão, procuro re-
spostas do porquê esta-
mos passando por este 
período tão complexo e 
desafiador em nossa ex-
istência. Onde erramos? 
O que devemos fazer? 
Até onde podemos che-
gar? São perguntas fun-

damentais para que este 
novo normal não tenha 
que ser tão pesado e 
com as sombras do risco 
de uma nova onda pan-
dêmica. Tudo depende 
de nós. 

Além de nos reinven-
tarmos em nossas profis-
sões, precisamos nos 
reconstruir como seres 
humanos. Precisamos 
buscar o que é essencial 
para a humanidade e 
acreditar que é possível 
ainda recuperar nosso 
planeta. 

Afinal,  toda ação 
tem uma consequência. 
É como aquela canção 
“cada  escolha ,  uma 
renúncia, isso é a vida…” 
E neste momento, mais 
do que nunca, o ser hu-
mano precisa renunciar 
o individualismo e escol-
her a coletividade. 

Com a possibilidade 
de maior flexibilização, 
com mais atividades 
econômicas sendo re-
tomadas e mais pessoas 
circulando, não podem-
os deixar o medo nos 
abater. No entanto, pre-
cisamos ter cautela nes-
sa retomada, mantermos 
ligado o nosso senso de 
coletividade para nos 
cuidarmos e termos ati-
tudes que sejam posi-
tivas, que permitam o 
bem-estar de todos. 

P r i s c i l l a  B o n i n i 
Ribeiro é educadora, 
pesquisadora, doutora 
em Tecnologia Ambien-
tal, mestre em Educação 
e diretora-geral da Un-
aerp Campus Guarujá.

F o i  C o n s e l h e i r a 
Estadual de Educação 
de São Paulo por dois 
mandatos, presidente 
da UNDIME (União dos 
Dirigentes Municipais 
de Educação do Esta-
do de São Paulo) e ex-
Secretária Municipal de 
Educação em Guarujá 
(SP).
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A Câmara de Santo 
Antônio de Posse rejeitou 
o parecer do Tribunal de 
Contas do Estado de São 
Paulo (TCE-SP) que re-
provou as contas do muni-
cípio relativas ao exercício 
de 2017, sob a gestão do 
ex-prefeito Norberto de 
Olivério Junior, falecido 
em janeiro deste ano. A 
decisão, proferida duran-
te a 13ª Sessão Ordinária, 
na segunda-feira (30/08), 
teve 9 votos contrários ao 
parecer do TCE contra 2 
favoráveis.

Conforme o Regimen-
to Interno da Câmara, 
seriam necessários, no 
mínimo, 2/3 (dois terços) 
dos votos dos membros do 
Legislativo para derrubar 
o parecer, o que acabou 
acontecendo no Plenário 
da Casa de Leis. Com isso, 
as contas do ex-prefeito 
referentes ao exercício de 
2017 ficam aprovadas pelo 
Legislativo.

Votaram favoráveis 
ao parecer do Tribunal 
os vereadores João Félix 
(DEM) e Claudia Pinho 
Lalla (AGIR). Todos os 
demais parlamentares fo-
ram contrários à decisão 
do TCE-SP, que elencou 
como um dos principais 
motivos para a reprovação 
das contas a não aplicação 
do índice mínimo legal 
de 25% do orçamento em 
Educação.

MATÉRIAS APRO-
VADAS

Por 6 votos a 4 e com 
emendas propostas pela 
vereadora Cidinha Ga-
gliardi (PSDB), foi aprova-
do o Projeto de Lei Com-
plementar nº 010/2021 
que cria o Conselho Mu-
nicipal de Defesa dos Ani-
mais de Santo Antônio de 
Posse. O órgão terá a fina-
lidade de formular políti-
cas públicas e implemen-
tar ações destinadas ao 
fortalecimento das ativida-

des de defesa dos animais 
no município. O conselho 
será vinculado à Secretaria 
Municipal de Saúde e con-
tará com a participação de 
10 membros.

APROVADO. Projeto 
de Lei Complementar nº 
012/2021, que dispõe so-
bre alterações na Lei Com-
plementar Municipal n. 
010, de 28 de setembro de 
2017, passando a ter a se-
guinte redação: “Iniciada 
a fiscalização, o agente fa-
zendário terá o prazo má-
ximo de 120 (cento e vinte) 
dias para concluí-las, salvo 
quando houver justo mo-
tivo de prorrogação, au-
torizado pela autoridade 
superior”.

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 056/2021: au-
toriza o Poder Executivo 
a celebrar convênio com o 
Governo do Estado de São 
Paulo, por intermédio da 
Secretaria de Educação, 
visando obter recursos 

para a ampliação das se-
guintes unidades escola-
res: Creche EMEI Castelo 
da Criança, Creche Maria 
Carolina Vicenzotti Bene-
dito e Creche Olga Amélia 
Luchesi Bergo.

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 061/2021: au-
toriza o Poder Executivo 
a abrir créditos adicionais 
especiais por recebimento 
de recursos direcionados a 
ações de assistência social 
para enfrentamento do 
covid-19, no valor de R$ 
62.000,00.

APROVADO.  Projeto 
de Lei nº 062/2021: au-
toriza o Poder Executivo 
a abrir créditos adicionais 
especiais por recebimento 
do convênio estadual, no 
valor de R$ 150.000,00, 
objetivando a execução de 
ações relativas ao planeja-
mento urbano (pavimen-
tação de ruas).

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 063/2021: dis-

põe sobre benefícios fiscais 
para mutuários de imóveis 
que se enquadrem nos cri-
térios do Programa “Casa 
Verde Amarela”, instituído 
pela Lei Federal n. 14.118, 
de 13 de janeiro de 2021.

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 064/2021: alte-
ra dispositivos da Lei Mu-
nicipal n. 3399, de 10 de 
agosto de 2021.

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 065/2021: revo-
ga a Lei nº 3035 de 16 de 
março de 2017, através da 
qual a Instituição Guarda 
Municipal de Santo Antô-
nio de Posse passou a ser 
denominada como Polícia 
Municipal de Santo Antô-
nio de Posse.

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 066/2021: au-
toriza o Poder Executivo 
a abrir créditos adicionais 
especiais por recebimen-
to do convênio estadual 
objetivando a execução 
de ações relativas ao pla-

nejamento urbano (reca-
peamento nas Ruas Ba-
sílio Momesso, Francisco 
Carlos Mazzoni e Aurélio 
Villalva) no valor de R$ 
250.000,00.

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 051/2021: auto-
riza o Poder Executivo a 
abrir crédito adicional su-
plementar no valor de R$ 
335.985,50 para atender 
despesas da Câmara Mu-
nicipal.

Projeto de Resolução 
nº 107/2021: dispõe sobre 
alteração do Inciso I, do 
artigo 82 e do artigo 144 
do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de San-
to Antônio de Posse, alte-
rando os dias das Sessões 
Ordinárias e reunião das 
comissões permanentes 
para às quartas-feiras.

A próxima Sessão Ordi-
nária da Câmara Munici-
pal será realizada na quar-
ta-feira, 15 de setembro, às 
18 horas.

Da Redação

Estudantes das es-
colas estaduais de São 
Paulo que desejam con-
tinuar os estudos em 
2022 na rede devem 
realizar rematrícula 
até 17 de setembro. A 
sinalização é essencial 
para que os alunos per-
maneçam com a vaga 
ativa, possibilitando 
assim, conforme o ano 
ou série, a continuida-
de na mesma unidade 
escolar.

“O processo de re-

matrícula é digital, 
porém não é feito au-
tomaticamente pelas 
escolas. O pai, respon-
sável ou aluno maior 
de 18 anos precisa in-
formar que a continua-
rá na rede estadual no 
próximo ano. Para os 
que desejam continuar 
na mesma escola e até 
com a mesma turma no 
próximo ano, a rema-
trícula permite a con-
tinuidade da vaga, caso 
contrário, pode ser que 
ao fazer uma nova ma-
trícula a vaga já esteja 

preenchida por outro 
estudante”, explica o 
Secretário da Educação 
do Estado, Rossieli So-
ares.

Para realizar o pro-
cesso basta acessar a 
Secretaria Escolar Di-
gital- SED (https://sed.
educacao.sp.gov.br/
saiba-como-acessar) e, 
dentro do ambiente vir-
tual, seguir o caminho: 
Área do responsável > 
Gestão escolar > Matrí-
cula > Rematrícula.

Também é possível 
fazer a rematrícula pelo 

aplicativo Minha Esco-
la SP. E presencialmen-
te em qualquer unidade 
escolar estadual.

Rematrícula para es-
tudantes da 1ª série do 
ensino médio

Os estudantes que 
atualmente estão na 1ª 
série do ensino médio e 
prosseguirão para a 2ª 
série em 2022 deverão 
no ato da rematrícu-
la escolher o itinerário 
formativo do Ensino 
Médio de São Paulo.

Para isso na hora da 

escolha será possível 
visualizar os itinerá-
rios disponível na uni-
dade. Todas as escolas 
ofertam, pelo menos, 
dois itinerários, com 
todas as quatro áreas 
do conhecimento - Lin-
guagens, Matemática, 
Ciências Humanas e 
Ciências da Natureza.

Os estudantes tam-
bém terão opção de se 
matricular em outra 
unidade escolar, caso 
desejem cursar um iti-
nerário não ofertado 
pela unidade atual.

Para a definição dos 
itinerários a Secretaria 
da Educação do Estado 
de São Paulo (Seduc-
-SP) realizou uma pes-
quisa de manifestação 
de interesse com os es-
tudantes.

O currículo do Ensi-
no Médio de São Paulo 
apresenta 11 possibi-
lidades de aprofunda-
mento curricular, sen-
do dez de áreas do 
conhecimento e uma 
de formação técnica, 
via Novotec Expresso 
ou Novotec Integrado.

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
quarta-feira (8) a im-
plementação da me-
renda escolar extra 
para mais de 700 mil 
estudantes em situa-
ção de vulnerabilidade 
social da rede estadu-
al. A medida vai entrar 
em vigor a partir de 27 
de setembro, após as 
famílias de baixa ren-
da inseridas no Cadas-
tro Único do Governo 
Federal inscreverem 
seus filhos no sistema 
da Secretaria da Edu-
cação. 

“Esta é mais uma 
medida do Governo do 
Estado para proteger 
os alunos vulneráveis 
da rede pública es-
tadual de ensino. Há 
duas semanas, anun-
ciamos o Programa de 
Combate à Evasão Es-

colar, destinando R$ 1 
mil para que 300 mil 
estudantes carentes 
para que continuem 
frequentando as au-
las”, disse Doria.

No total serão R$ 
424 milhões investi-
dos na ação. A medida 
faz parte da política 
de alimentação su-
plementar implanta-
da pela Secretaria da 
Educação no período 
de pandemia e pós-
-pandêmico.

“Desde o início 
da pandemia, fomos 
o primeiro estado a 
apresentar uma so-
lução para quem está 
na pobreza e extrema 
pobreza. De forma 
inédita, o Governo do 
Estado lança a con-
tinuidade desse pro-
grama suplementar 
da merenda escolar”, 
disse o Secretário da 
Educação, Rossieli So-

ares.
A partir de quin-

ta-feira (9), os estu-
dantes interessados 
podem realizar a ma-
nifestação de interesse 
na Secretaria Escolar 
Digital - SED (https://
sed.educacao.sp.gov.
br/saiba-como-aces-
sar). As refeições co-
meçam a ser servidas 
a partir do dia 27 de 
setembro. A distribui-
ção da refeição extra 
será feita da seguinte 
maneira:

• Estudantes do pe-
ríodo diurno nas esco-
las regulares terão di-
reito a duas refeições 
diariamente: uma na 
escola e a outra que 
poderá ser levada para 
casa;

• Estudantes do pe-
ríodo noturno nas es-
colas regulares além 
da merenda servida na 
escola, será fornecido 

kit alimentação;
• Estudantes em 

escolas de ensino in-
tegral em adição à re-
feição diária, os dois 
lanches já servidos ga-
nharão reforço.

Desde o início da 
pandemia, a Secre-
taria da Educação 
adotou medidas para 
apoiar as famílias dos 
estudantes da Rede 
Estadual, principal-
mente durante o perí-
odo de suspensão das 
aulas presenciais. No 
programa Merenda em 
Casa foram R$ 395,6 
milhões pagos em 10 
parcelas - R$ 55/mês 
pagos por estudante 
- para 770 mil alunos 
beneficiados, cerca de 
22% da rede.

Melhoria do car-
dápio

A Secretaria da 
Educação calcula o 
investimento de mais 

de R$ 106,6 milhões 
aplicados na melhoria 
do cardápio. Alimen-
tos como carne pronta 
para o consumo, mis-
tura em pó de preparo 
de bebida láctea, torta 
salgada e bolos dei-
xaram os cardápios a 
partir de 2020. Sen-
do que, as compras de 
agricultura familiar 
foram reformuladas e 
priorizadas.

Com isso, houve o 
aumento da incidência 
mensal nas refeições 
do feijão, da proteína 
animal in natura, das 
frutas e dos artigos de 
hortifruti. Já os alu-
nos que sofrem com 
alguma restrição ou 
patologia relacionada 
à alimentação, como 
a doença celíaca, tam-
bém são contempla-
dos com um cardápio 
especial e orientação 
nutricional.

Agricultura fami-
liar

A ampliação da 
oferta de produtos da 
agricultura familiar na 
merenda escolar tam-
bém é uma das estra-
tégias adotadas pela 
Secretaria da Educa-
ção para garantir a 
segurança alimentar e 
nutricional dos alunos 
da rede pública esta-
dual.

A meta de destinar 
ao menos 30% dos re-
cursos recebidos do 
Programa Nacional de 
Alimentação Escolar 
(PNAE) (aproximada-
mente R$ 60 milhões) 
para a compra de pro-
dutos fornecidos por 
pequenos produtores, 
até o início de 2019, 
não era cumprida. Em 
2021, a meta será ul-
trapassada em 10% 
com R$ 66,2 milhões 
investidos.

Da Redação 

Mais de 112 mil ve-
ículos trafegaram pela 
Rodovia Governador 
Adhemar Pereira de 
Barros (SP-340) e ou-
tras rodovias adminis-
tradas pela Renovias, 
no sentido Minas Ge-
rais, durante o feriado 
prolongado da Inde-

pendência do Brasil. O 
tráfego ficou dentro do 
estimado pela conces-
sionária.

De sexta-feira (3) a 
terça-feira (7), foram 
realizados 855 atendi-
mentos aos usuários, 
incluindo serviços de 
guincho, socorro mecâ-
nico, inspeção e aten-
dimento pré-hospitalar. 

O Centro de Controle de 
Operações (CCO) da Re-
novias, que funciona 24 
horas por dia, atendeu 
571 chamados neste pe-
ríodo, tanto pelo 0800 
quanto pelos fones de 
emergência das rodo-
vias. Houve o registro 
de 16 acidentes, com 
nove vítimas leves, qua-
tro grave e uma vítima 

fatal.
O Sistema de Aten-

dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está 
à disposição 24 horas 
por dia aos motoristas. 
Para acioná-lo, basta li-
gar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Dicas de segurança nas 

rodovias e condições 
antecipadas do tráfego 
podem ser obtidas pelo 
site www.renovias.com.
br.

A malha viária da Re-
novias liga Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas: SP-340 (Cam-
pinas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/

Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) 
e SP-215 (Vargem Gran-
de do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros. A conces-
sionária administra as 
rodovias através do Pro-
grama de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo.

Câmara rejeita parecer do TCE-SP e aprova contas 
do ex-prefeito Norberto do ano de 2017

Estudantes da rede estadual devem fazer 
rematrícula até 17 de setembro

SP vai servir uma merenda extra para 700 mil 
alunos em situação de vulnerabilidade social 

Renovias registrou fluxo de mais de 112 mil 
veículos no sentido sul de Minas
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Saúde deve ser sem-
pre a prioridade na 
gestão pública e na 
vida de cada indivíduo. 
Sem ela, tudo entra em 
desordem. E foi esta 
priorização que trou-
xe a primeira unidade 
da Rede Par para San-
to Antônio de Posse. A 
inauguração da clínica 
aconteceu na noite de 
sexta-feira (03) e teve 
como parceiros o La-
boratório 22 de Outu-
bro, de Mogi Mirim, e a 
Syrius Diagnóstico por 
Imagem. 

“Percebemos a ca-
rência de médicos es-

pecialistas na cidade. 
Com a parceria que te-
mos com o Laboratório 
22 de Outubro em exa-
mes de imagem e com o 
Syrius Medical Group, 
todos juntos na Rede 
Par vêm responder a 
essa carência”, explica 
Antônio Marco da Sil-
va, Administrador Hos-
pitalar e Gerente de Es-
tratégias do Hospital 
22 de Outubro. A clíni-
ca da Rede Par oferece 
exames de análises clí-
nicas e consultas com 
especialistas em Pedia-
tria, Ortopedia, Neu-
rologia, Cardiologia, 
Urologia, Psiquiatria, 

Ginecologia, Obstetrí-
cia e Cirurgia Geral. 

A cerimônia con-
tou com a presença do 
Presidente do Hospi-
tal 22 de Outubro e do 
proprietário da mesma 
instituição, respectiva-
mente, Dr. Raji Rezek 
Ajub e Dr. Waner Isra-
el Franco Junior, pro-
prietário da Syryis, Dr. 
Marcelo Galloro, Dra. 
Anna Carla Galloro e 
Dr. Elias Ajub Neto.

“Um dos pilares do 
nosso trabalho é quali-
dade tecnológica a um 
preço acessível. Possi-

bilitando saúde, aces-
sibilidade e um trata-
mento humanizado. 
Além disso, nós prio-
rizamos a prevenção 
das doenças, através de 
uma avaliação comple-
ta do paciente e o labo-
ratório em Santo Antô-
nio de Posse vai ajudar 
muito nisso”, explica 
Galloro.

O evento também 
recebeu autoridades 
locais, como o Prefeito 
do município João Le-
andro Loli e sua esposa 
Ana Lima,  o Chefe de 
Gabinete Marcos Ja-
cobussi, o Secretário 

Municipal de Saúde 
Adalberto Bergo Filho, 
os vereadores Antônio 
Carlos e Cláudia Ferra-
ri. Como solenidade, o 
Padre Carlos Panassolo 
realizou um culto du-
rante a cerimônia.

“Agora, a  cidade de 
Santo Antônio de Pos-
se  em parceria com a 
REDE PAR conta com 
uma unidade do  Labo-
ratório 22 de Outubro, 
que possui modernos 
e precisos equipamen-
tos, um quadro de fun-
cionários de Biomédi-
cos, Farmacêuticos e 
técnicos, que são espe-

cializados, experientes 
e comprometidos com 
a qualidade, rapidez e 
precisão dos resulta-
dos. Sempre investin-
do continuamente em 
infra-estrutura, tec-
nologia e garantindo 
conforto e bom aten-
dimento aos nossos 
clientes. Somos o único 
laboratório da baixada 
Mogiana, que possui o 
Certificado de Sistema 
de Gestão da Qualida-
de, conhecido como 
Sistema Nacional de 
Acreditação – DICQ”, 
finaliza Dr. Waner Is-
rael Franco Junior, 
proprietário da Syryis.

Clínica da Rede Par é inaugurada em Santo 
Antônio de Posse
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De Holambra

A Prefeitura de Ho-
lambra abre nesta 
quarta-feira, dia 8 de 
setembro, agendamen-
to on-line de vacinação 
contra a Covid-19 para 
adolescentes entre 12 
e 17 anos. O sistema 
deve ser acessado a par-
tir das 8h por meio do 
Portal do Governo, em 
www.holambra.sp.gov.
br. A imunização será 

realizada em 10 de se-
tembro, no Salão da 
Terceira Idade. É ne-
cessário chegar com, no 
máximo, 10 minutos de 
antecedência do horá-
rio agendado, apresen-
tar documento oficial 
com foto e Formulário 
de Autorização de Va-
cinação assinado pelo 
pai, mãe ou responsável 
legal. O documento está 
disponível em www.
holambra.sp.gov.br, na 

aba Serviços, Vacina: 
Termo de autorização. 
Ele é obrigatório ainda 
que o menor compareça 
acompanhado.

Para agilizar o aten-
dimento, o diretor mu-
nicipal de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias, 
recomenda que após o 
agendamento o mora-
dor realize também o 
pré-cadastro no portal 
VacinaJá (www.vacina-
ja.sp.gov.br), do Gover-

no do Estado.
“Além da ampliação 

da faixa etária, conti-
nuamos administran-
do a segunda dose da 
vacina contra a Co-
vid-19. É preciso que 
os holambrenses veri-
fiquem a data indicada 
no cartão de vacinação 
e procurem o Salão da 
Terceira Idade, das 8h 
às 12h e das 13h às 15h, 
no dia estipulado”, ex-
plicou Valmir. O mu-

nicípio aguarda novos 
lotes para a aplicação 
de primeira dose nos 
moradores a partir de 
18 anos que ainda não 
foram imunizados.

3ª dose em idosos 
com mais de 90

Na quinta-feira, dia 
9 de setembro, o De-
partamento Municipal 
de Saúde irá realizar 
a aplicação da 3ª dose 
da vacina contra a Co-
vid-19 em moradores 

a partir de 90 anos 
que tenham recebido o 
complemento (2ª dose) 
há pelo menos 6 meses. 
O atendimento será re-
alizado por ordem de 
chegada no Salão da 
Terceira Idade das 10h 
às 12h e entre 14h e 16h 
ou até o término das do-
ses. É necessário apre-
sentar Cartão Cidadão, 
documento oficial com 
foto e comprovante de 
vacinação.

A Secretaria Mu-
nicipal da Saúde de 
Santo Antônio de Pos-
se inicia nesta sema-
na, a aplicação da 3ª 
dose (dose adicional) 
da vacina contra Co-
vid-19 na população 
idosa começando na 
quarta-feira, dia 8, a 
vacinação dos idosos 
acima de 90 anos.

A dose adicional 
poderá ser aplicada 

com qualquer imuni-
zante disponível nas 
unidades PSF (Posto 
de Saúde da Família) 
e Vigilância Epide-
miológica indepen-
dente da vacina rece-
bida pelo munícipe na 
primeira etapa da va-
cinação.

Os horários de vaci-
nação são:

Das 9h as 14h nas 
unidades PSF

Das 8h as 18h na 
Vigilância Epidemio-
lógica

O público apto para 
esta etapa já está ca-
dastrado na plata-
forma Vacina Já, não 
sendo necessário rea-
lizar um novo cadas-
tro. Basta comparecer 
a qualquer posto de 
vacinação com o com-
provante do esquema 
de imunização com-

pleto há seis meses. 
Uma nova carteira 
será disponibilizada 
na ocasião.

FASE 1 DE IMU-
NIZAÇÃO COM A 
3ª DOSE

Nessa etapa, po-
derão receber a dose 
adicional os idosos 
acima de 60 anos que 
foram vacinados com 
a segunda dose há 
pelo menos 6 meses 

e as pessoas imunos-
suprimidas (trans-
plantados, pacientes 
em hemodiálise, qui-
mioterapia, Aids, en-
tre outras pessoas em 
alto grau de imunos-
supressão) acima de 
18 anos que comple-
taram o esquema va-
cinal há ao menos 28 
dias.

Confira abaixo o 
cronograma:

Acima de 90 anos: 
8 a 12 de setembro

89 a 85 anos: 13 a 
19 de setembro

84 a 80 anos: 20 a 
26 de setembro

Imunossuprimidos 
(18+): 20 a 26 de se-
tembro

79 a 70 anos: 27 de 
setembro a 3 de outu-
bro

69 a 60 anos: 4 a 10 
de outubro

A partir desta 
quarta-feira, dia 8, a 
aplicação da 2ª dose 
da vacina contra a 
Covid-19 será realiza-
da através de agenda-

mento nas unidades 
PSF (Posto de Saúde 
da Família).

O agendamento 
deverá ser realizado 
presencialmente ou 

por telefone. A me-
dida tem como foco, 
otimizar as doses e 
evitar a perda do an-
tígeno.

A maioria das vaci-

nas contra a Covid-19 
utilizadas no municí-
pio atualmente pos-
suem esquema vaci-
nal de duas doses, que 
deve ser completado 

respeitando os inter-
valos recomendados 
entre a primeira e a 
segunda dose.

Mesmo que você 
tenha perdido o pra-

zo recomendado, re-
torne ao posto de va-
cinação para receber 
a segunda dose e con-
cluir o esquema vaci-
nal.

Holambra abre nesta quarta agenda de vacina 
para pessoas com 12 a 17 anos e inicia na quinta 3ª 

dose para idosos com mais de 90

Saúde divulga o cronograma da 3ª dose da vacina 
contra a Covid-19

Saúde da Posse começa o agendamento da 
segunda dose da vacina contra Covid

Chegamos a Santo Antonio de Posse - SP
 Rua Dr. José Pereira Machado, 337 - Centro, Santo Antônio de Posse - SP

redeparsaude.com.br

(19) 3896-1923
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Motorista perde 
controle de caminhão  
e veículo tomba em 

Rodovia de Jaguariúna
Um caminhão car-

regado com produtos 
de limpeza tombou, na 
Rodovia João Beira, em 
Jaguariúna, na noite des-
ta terça-feira (7). A carga 
ficou espalhada pela via e 
uma faixa precisou ser in-
terditada.

O acidente aconteceu 

no sentido Pedreira (SP). 
De acordo com o motoris-
ta, ele seguia para Ampa-
ro (SP), onde fica a fábrica 
de produtos de limpeza, 
quando perdeu o controle 
dos freios em uma curva, 
e acabou tombando o veí-
culo. Ninguém ficou feri-
do.

A Polícia Militar Ro-
doviária fez o patrulha-
mento do local para pro-
teger a carga e certificar 
que não houvesse saquea-
mento. O caminhão ain-
da permanece no local na 
manhã desta quarta-feira 
(8) e o trânsito flui por 
uma faixa.

A Secretaria Muni-
cipal da Saúde inícia 
nesta quarta-feira (8 
), a vacinação contra 
Covid-19 dos adoles-
centes de 14 anos. Na 
quinta-feira (9) é a vez 
dos jovens de 13 anos 
receberem a primei-
ra dose do antígeno 
e na sexta-feira (10) 
os adolescentes de 12 
anos.

A vacinação será 
realizada através do 
escalonamento (uma 
faixa etária por dia), 
devido a escassez do 
imunizante e para evi-

tar filas e aglomeração 
nos locais de vacina-
ção.

A aplicação das va-
cinas será realizada 
nos Postos de Saúde 
da Família, das 9h às 
16h e na Sala de Va-
cinação da Vigilância 
Epidemiológica das 8h 
às 18h.

É necessária a apre-
sentação do CPF, Car-
tão SUS, comprovante 
de residência e Cartei-
ra de Vacinação.

CRONOGRAMA:
Pessoas de 14 anos: 

8 de setembro
Pessoas de 13 anos: 

9 de setembro
Pessoas de 12 anos: 

10 de setembro

Vacinação Solidá-
ria:

Quando for vacinar, 
se puder, doe 1kg de 
alimento não perecí-
vel e ajude quem mais 
precisa. A doação não 
é obrigatória.

Aproveite para mar-
car aqui nos comentá-
rios e compartilhar a 
notícia com que ainda 
vai se imunizar.

Saúde da Posse 
inicia a vacinação 
dos adolescentes 

de 14 a 12 anos
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Mais três novos casos de Covid-19 foram 
confirmados em Santo Antônio de Posse

Holambra registra 15º óbito e 23 novos casos de 
Covid-19 na última semana

Jaguariunenses exercem 
a solidariedade doando 

sangue

Emprego em Jaguariúna 
sobe pelo 3º mês seguido e 
cidade registra quase 2 mil 

novos postos no ano 

De acordo com o Bole-
tim Epidemiológico desta 
sexta-feira, dia 3 de se-
tembro, três novos casos 

confirmados. São 3.277 
casos desde o início da 
pandemia e 3.266 estão 
curados. Há no município 

152 casos suspeitos e 5.053 
casos descartados. No to-
tal houve 67 óbitos con-
firmados e 10 suspeitos 

foram descartados.
Perfil dos pacientes:
- Homem de 45 anos. 

Apresentam quadro leve 

de sintomas, em isola-
mento domiciliar e não 
necessitam internação.

- Mulher de 12 e 47 

anos. Apresentam quadro 
leve de sintomas, em isol-
amento domiciliar e não 
necessitam internação.

De Holambra

De acordo com 
informações divul-
gadas pelo Departa-
mento Municipal de 
Saúde nesta quin-
ta-feira, dia 2 de se-
tembro, Holambra 
contabilizou na últi-
ma semana 23 novos 
casos de Covid-19, 
número superior aos 
14 registrados na se-
mana anterior. Foi 
confirmado ainda o 
15º óbito: mulher de 
31 anos, sem comor-
bidades identifica-
das, falecida em 27 
de agosto em hospital 
de Casa Branca. Hol-
ambra não registrava 
óbitos relacionados 
à doença desde o in-

ício de julho. Até o 
momento os casos 
confirmados somam 
2.048, com 2.015 
pessoas consideradas 
curadas. 17 pessoas 
estão em isolamen-
to domiciliar e uma 
em situação de inter-
nação.

A imunização, por 
outro lado, segue 
avançando. Durante 
a semana o município 
iniciou a vacinação de 
adolescentes entre 15 
e 17 anos sem comor-
bidades. Entre se-
gunda e quinta-feira 
foram aplicadas 996 
doses, sendo que 477 
pessoas receberam a 
primeira e 519 a se-
gunda dose. Na sex-
ta-feira o município 

segue imunizando 
moradores com se-
gunda dose previs-
ta para aplicação no 
dia 3 de setembro – e 
aguarda a liberação 
de novo lote por parte 
do Governo do Esta-
do para dar continui-
dade à vacinação por 
faixa etária.

“Apesar de a co-
bertura vacinal con-
tinuar sendo ampli-
ada, infelizmente 
registramos um novo 
óbito, o que reforça 
a necessidade de 
mantermos a caute-
la e as condutas de 
prevenção”, afirmou 
o diretor municipal 
de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias.

A Campanha de 
doação de sangue re-
alizada em Jaguariú-
na no último sábado, 
dia 4, contou com a 
solidariedade de 194 
pessoas. Todos com-
pareceram na esco-
la municipal Coronel 
Amâncio Bueno para 
doar sangue a quem 
precisa.

Ao todo, de acor-
do com a Secretaria 
Municipal de Saúde, 
foram arrecadadas 150 
bolsas de sangue, 63 
pessoas doaram pela 
primeira vez, 42 foram 
considerados inaptos 
e duas desistiram de 
fazer a doação.

A Campanha acon-
teceu graças a uma 

parceria entre a Pre-
feitura de Jaguariú-
na e o Hemocentro 
da Unicamp (Univer-
sidade Estadual de 
Campinas). 

Todo o sangue co-
letado foi destinado 
ao Banco de Sangue 
da universidade que 
mantém o Banco de 
Sangue Regional.

De Jaguariúna

Jaguariúna registrou o 
terceiro mês seguido de au-
mento no número de vagas 
de trabalho criadas na ci-
dade. Segundo o Novo Caged 
(Cadastro Geral de Empre-
gados e Desempregados), 
do Ministério da Economia, 
foram criadas em Jaguariú-
na 469 novas vagas em jul-
ho. No mês de julho, foram 

313 postos e, em maio, out-
ros 300. No acumulado do 
ano, a cidade já registra um 
total de 1.951 novas vagas de 
emprego nos setes primeiros 
meses do ano.

Julho registrou o segun-
do melhor saldo positivo de 
vagas no ano, ficando atrás 
apenas do mês de fevereiro 
(622 vagas) – em março 
foram mais 336 novas vagas. 
Já os meses de janeiro e abril 

registraram saldos negati-
vos, respectivamente, de 50 
e 42 vagas.

Jaguariúna conta com 
uma lei municipal, aprovada 
em 2019, que garante 50% 
dos novos postos de trabalho 
a moradores da cidade. A 
medida integra uma consis-
tente política de incentivo 
fiscal do município, que visa 
atrair novos investimentos 
empresariais.
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Vereadores e prefeito têm 
reunião na Câmara com CEO 

de empresa que se instalará no 
município

DAE de Jaguariúna alerta para o uso consciente 
de água e combate ao desperdício

Secretarias Municipais, Bombeiros e Defesa Civil combatem 
incêndio em vegetação na rodovia entre Pedreira e Jaguariúna

Ação que estende horário de atendimento em UBSs de 
Jaguariúna é reconhecida pelo Ministério da Saúde

Santo Antônio 
de Posse receberá 
uma nova empresa, 
que acaba de ad-
quirir uma área no 
município para em 
breve iniciar suas 
operações. A Biotrop 
é uma empresa fo-
cada no desenvolvi-
mento e produção 
de insumos agríco-
las biológicos para 
o agronegócio, que 

tem impacto am-
biental menor do 
que as alternativas 
químicas. 

Acompanhado do 
prefeito João Lean-
dro Lolli (DEM), o 
CEO da companhia, 
Antônio Zem, esteve 
na Câmara Munici-
pal para apresentar 
aos vereadores os 
planos da empresa 
ao escolher a cidade 

para investir e os 
entraves iniciais a 
serem enfrentados, 
como a necessidade 
de alteração da lei 
de zoneamento pelos 
vereadores a fim de 
tornar a área rural 
onde ela será insta-
lada em zona urbana 
e assim permitir o 
desenvolvimento de 
suas atividades no 
local. 

De Jaguariúna

O DAE (Departa-
mento de Água e Es-
goto) de Jaguariúna 
reforça à população a 
necessidade de econ-

omizar água. Devido 
à estiagem prolonga-
da, que afeta não só 
a região de Campi-
nas, mas várias outras 
regiões do País, e ao 
calor elevado que faz 

aumentar ainda mais 
o consumo, o departa-
mento alerta para a im-
portância do uso con-
sciente de água para 
evitar desabastecimen-
to.

O DAE mantém uma 
campanha permanente 
de orientação às pes-
soas que são flagradas 
utilizando indevida-
mente água potável 
– como, por exemp-

lo, lavando calçadas e 
veículos com água cor-
rente.

Em caso de rein-
cidência, o departa-
mento pode aplicar 
multa aos infratores, 

de acordo com a Lei 
Municipal nº 2.250, de 
2014. O objetivo é evi-
tar o desperdício para 
que não falte água em 
nenhuma região da ci-
dade.

De Pedreira

Um incêndio na 
tarde da terça-fei-
ra, 31 de agosto, 
atingiu uma área de 
vegetação e provo-
cou muita fumaça às 
margens da Rodovia 
João Beira, entre as 
cidades de Pedreira e 
Jaguariúna.

O combate às 
chamas mobilizou 
equipes das secre-

tarias municipais de 
Serviços Urbanos, 
Agricultura, Abas-
tecimento e Meio 
Ambiente, Corpo de 
Bombeiros de Jag-
uariúna e Defesa Civ-
il. “O fogo atingiu 
uma área onde as sec-
retarias municipais 
de Serviços Urbanos 
e de Meio Ambiente 
depositam os restos 
de podas de árvores, 
conhecido também 

como transbordo, 
posteriormente com 
o forte vento o mes-
mo se alastrou para 
fazendas próximas”, 
informou o secretário 
de Serviços Urbanos, 
Paschoal Loner.

O incêndio foi con-
trolado no início da 
noite, não oferecen-
do mais riscos a rede 
de alta voltagem de 
energia elétrica e as 
fazendas da região.

O Ministério da 
Saúde reconheceu a 
ação da Secretaria 
Municipal de Saúde 
de Jaguariúna que 
desde 2018 estendeu 
para o período no-
turno o atendimento 
em UBSs (unidades 
básicas de saúde) do 

município. No último 
dia 30 de agosto, Jag-
uariúna foi incluída 
no Programa Saúde 
na Hora (SnH), do 
ministério, e agora 
passará a contar com 
recursos federais 
para a manutenção 
do atendimento no-

turno.
A prática adota-

da há três anos em 
Jaguariúna tam-
bém foi destaque no 
Prêmio APS Forte, 
do ministério, que 
reconhece as boas 
iniciativas na área da 
atenção primária à 

saúde.
Segundo a Secre-

taria Municipal de 
Saúde, hoje atuam 
em horário estendido 
as UBSs Florianópo-
lis, 12 de Setembro e 
Cruzeiro do Sul, com 
atendimento público 
até as 20h, e a UBS 
Roseira de Baixo, até 
as 19h.

O programa Saúde 
na Hora foi regula-
mentado pela Por-
taria nº 2.147 do 
ministério, que já 
habilitou unidades 
básicas de saúde para 
funcionarem à noite 
em mais de 200 mu-
nicípios brasileiros. 
As cidades com UBSs 
habilitadas recebem 
recursos do programa 
federal para estender 
o horário de atendi-
mento à população. O 
orçamento destinado 
à manutenção das no-
vas habilitações é de 
R$ 110,8 milhões até 

dezembro de 2022, 
segundo o Ministério 
da Saúde.

A secretária de 
Saúde de Jaguariú-
na, Maria do Carmo 
de Oliveira Pelisão, 
destaca a importân-
cia da ampliação 
do atendimento na 
atenção primária de 
saúde. “Essa medida 
gera mais possibili-
dades de acesso para 
pacientes que tra-
balham o dia inteiro 
e, ao atender os casos 
solucionáveis na 
atenção primária, di-
minuímos o número 
de atendimentos na 
Unidade de Pronto 
Atendimento, dando 
espaço na urgência 
para situações com 
perfil de risco”, aval-
ia a secretária.

Maria do Carmo 
também destaca out-
ras qualidades da 
ampliação do horário 
de atendimento nas 

UBSs. “Ao disponibi-
lizar mais acesso, 
as pessoas podem 
procurar os serviços 
não só para tratamen-
tos de saúde crôni-
cos, mas para a pre-
venção de doenças. 
Isso é ainda mais 
consolidado quan-
do colocamos profis-
sionais depois das 18 
horas para atender 
essa população que 
tem dificuldade de 
procurar as unidades 
de saúde em horário 
comercial”, conclui.

UBSs COM 
HORÁRIO DE ATEN-
DIMENTO ESTEN-
DIDO EM JAG-
UARIÚNA:

UBS Florianópolis 
– até 20h

UBS 12 de Setem-
bro – até 20h

UBS Cruzeiro do 
Sul – até 20h

UBS Roseira de 
Baixo – até 19h
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Expoflora alerta excursões que o seu parque 
permanece fechado em 2021

Águas de Holambra recebe Prêmio Lugares Incríveis 
para Trabalhar 2021

Boulevard Holambra prepara habite-se com 91% de 
unidades já vendidas

De Holambra

Devido a pandemia 
da covid-19, a 39ª 
edição do evento foi 
adiada para 2022. No 
entanto, apesar da am-
pla divulgação do adia-
mento, os turistas têm 
visitado Holambra em 
busca da exposição de 
flores e das atrações 
que o evento proporcio-
na. O parque perman-
ece fechado e nenhum 
acesso é permitido na 
área em que o evento é 
realizado.

Apesar da ampla di-
vulgação do adiamen-
to da 39ª edição da 
Expoflora para 2022, 
os turistas que visi-
tam Holambra buscam 
informações sobre o 

evento que, não fosse 
a pandemia, teria sido 
iniciado no dia 26 de 
agosto. A Expoflora 
alerta os visitantes que 
o seu parque perman-
ece fechado e nenhum 
acesso é permitido, 
nem mesmo para real-
ização de fotos.

Por receber mais de 
300 mil visitantes por 
ano, a Comissão orga-
nizadora da Expoflora 
decidiu pelo novo adi-
amento do evento para 
2022, considerando a 
necessidade de garan-
tir a proteção sanitária 
de seus funcionários, 
colaboradores, par-
ceiros e, principal-
mente, do seu público. 
Além disso, os eventos 
de grande porte ainda 

estão proibidos no Es-
tado de São Paulo.

A comissão lembra 
que muitos turistas 
confundem Expoflora 
com a própria cidade 
de Holambra. Nas re-
des sociais, são comuns 
as perguntas sobre “se 
Holambra está aberta”. 
Ora, Holambra é a ci-
dade onde a Expoflora 
é realizada. Com o adi-
amento do evento, o 
seu parque permanece 
fechado. No entanto, 
a cidade de Holambra 
tem os seus atrativos 
turísticos, que podem 
ser visitados. As in-
formações sobre a ci-
dade de Holambra po-
dem ser obtidas no site 
https://www.holam-
bra.sp.gov.br/

A concessionária 
Águas de Holambra 
está presente na vida 
da população holam-
brense há seis anos, 
sempre focada em pre-
star o melhor serviço, 
tanto no abastecimen-
to de água quanto no 
esgotamento sani-
tário. Para que dar con-
ta de tanto trabalho, a 
concessionária investe 
em seu time, forma-
do por colaboradores 
orgulhosos de prestar 
serviços essenciais à 
comunidade de Hol-
ambra. O engajamento 
do time com a empre-

sa vem rendendo fru-
tos e um deles é que 
a Águas de Holambra 
acaba de receber o Prê-
mio Lugares Incríveis 
para Trabalhar 2021. 
A concessionária per-
tence à Regional SP da 
holding Aegea Sanea-
mento.

O Prêmio é uma 
iniciativa da UOL e 
da Fundação Institu-
to de Administração 
(FIA), que traz as em-
presas brasileiras com 
os mais altos níveis de 
satisfação entre seus 
colaboradores. Os 
vencedores são defini-

dos a partir dos resul-
tados da pesquisa FIA 
Employee Experience 
(FEEx).

A diretora-pres-
idente da conces-
sionária, Silvia Leticia 
Tesseroli, avalia que a 
conquista é resultado 
de muito investimento 
no bem mais precioso 
da concessionária: o 
capital humano. “Para 
a Águas de Holambra, 
é uma grande hon-
ra estar entre as 100 
melhores empresas 
para trabalhar no país. 
Esse reconhecimen-
to é importantíssimo 

porque só recebemos 
esse prêmio através da 
percepção que nossos 
colaboradores têm do 
ambiente de trabalho. 
Costumo dizer que 
nosso time tem diver-
sos talentos, e esse 
fato nos orgulha. São 
agentes da dignidade 
e embaixadores da 
saúde, que trabalham 
para a preservação 
ambiental, o bem es-
tar e a qualidade de 
vida da população hol-
ambrense”, afirma.

Para o diretor-ex-
ecutivo da Águas de 
Holambra, Ozanan 

Pessoa, cada colabora-
dor é um elo impor-
tante da engrenagem 
que movimenta a con-
cessionária, a partir 
do momento que este 
colaborador se sente 
parte desta engrena-
gem, ele passa execu-
tar o seu melhor, tra-
zendo um ambiente 
mais produtivo, com 
soluções inteligentes 
e de muita satisfação 
por aquilo que ele pro-
duz.

“Em Holambra, 
nosso desafio é man-
ter a excelência op-
eracional, com o nosso 

time engajado, o que 
mostrou a o prêmio 
recém conquistado. 
Temos motivos para 
comemorar e acredi-
tar que continuaremos 
a trazer para Holam-
bra, além da melhor 
tecnologia aplicada ao 
saneamento, um time 
com o firme propósito 
a entregar um serviço 
de excelência. Por fim, 
tudo isto nos enche 
de orgulho pois vai 
além do saneamento, 
é social, é dignidade, 
saúde e qualidade de 
vida para as pessoas”, 
finaliza Ozanan.

Da Redação

A pandemia não de-
sacelerou as vendas das 
unidades do condo-ho-
tel e do residencial no 
complexo Boulevard 
Holambra, na ‘capital 
das flores’, região met-
ropolitana de Campi-
nas (SP). Às vésperas 
do habite-se do Royal 
Tulip Holambra, pri-
meiro cinco estrelas da 
cidade, o empreendi-
mento, do grupo Bou-
levard Business, alca-
nça a marca de 91% de 
unidades vendidas. 

São 100 apartamen-
tos no hotel, primeiro 
do grupo multinacional 
Royal Tulip na região, 

que será administra-
do pelo Grupo Aros, e 
60 no residencial, que 
permite aos moradores 
usar as instalações e a 
estrutura do hotel.

Gerente de Mar-
keting do Boulevard 
Holambra, Mayra Ar-
antes destaca esta car-
acterística única do 
empreendimento, de 
contar com um con-
domínio de aparta-
mentos e um hotel cat-
egoria luxo no mesmo 
terreno. 

“A modalidade con-
do-hotel teve grande 
aceitação dos investi-
dores, que têm de inte-
grar suas unidades ao 
pool hoteleiro. A ocu-

pação garantida por 
parcerias com grandes 
empresas, taxas de 
rentabilidade acima 
da média de mercado 
– até 12%/a.a, e a val-
orização patrimonial 
sem o ônus de admin-
istração, manutenção e 
inadimplência, ajudam 
a explicar o sucesso 
do empreendimento”, 
acrescenta Mayra.

Ainda segundo ela, a 
abertura do hotel será 
fundamental para o in-
cremento do turismo 
de negócios em Hol-
ambra, que está pronta 
para voltar a crescer e 
quer atrair novos even-
tos. 

Antes da pandemia 

da covid-19, a cidade 
recebia um milhão de 
turistas ao ano, so-
bretudo por conta 

da ExpoFlora, maior 
evento do gênero na 
América Latina. Agora, 
as previsões são ainda 

melhores, com as pes-
soas buscando alterna-
tivas de turismo fora 
dos grandes centros.
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ACOMPANHE SEMANALMEN-
TE ESTÁ PÁGINA DE ENTRE-

TENIMENTO DO MUNDO DOS 
FAMOSOS NOS JORNAIS DO 

GRUPO O REGIONAL

Desde o anúncio da saída de 
Fausto Silva, a Globo foi obriga-
da a mexer com várias peças no 
seu tabuleiro.

Primeiro, chamar Tiago Lei-
fert pra quebrar o galho e levar 
a “Superdança dos Famosos” 
até o fim.

Depois convencer Luciano 
Huck a deixar de lado o seu pro-
jeto político e apresentar o novo 
“Domingão”, que a princípio 
seria a partir de janeiro do ano 
que vem, mas que, por motivos 
lógicos e naturais, ficou para 
setembro agora.

Para novembro ou dezem-
bro, a Band já está preparando 
a estreia do “Achados no Per-
didos”, um programa que vai 
reunir muito material do que 
foi apresentado no “Perdidos 

na Noite”, entre os anos de 1986 
e 1988. 

Leonor Corrêa está à frente 
deste trabalho, que terá apre-
sentação de Jaque Ciocci, Carol 
Miarelli e Julia Gama.

Impossível falar na Leo-
nor e não destacar o especial 
de Silvio Santos levado ao ar 
na noite do último domingo, 
roteirizado e dirigido por ela.

Registro histórico, produ-

zido com muita classe e com a 
marcante presença de Marília 
Gabriela na sua apresentação. 
Merece reprise. SS deve se 
sentir duas vezes homenage-
ado.

Fausto Silva vai estrear 
na Band em janeiro. Tudo 
sendo preparado para isso. 
O principal estúdio do Mo-
rumbi, que vai passar por 

reformas, será colocado à 
disposição.

Só que já tem um lance 
armado, como aquecimento 
ou avant-première.

Em um determinado mo-
mento deste documentário, Ivete 
Sangalo conta que Silvio Santos, 
um dia, numa conversa com ela, a 

incentivou a investir na televisão.
Ivete, aliás, estreia hoje o re-

ality show “The Masked Singer”, 
na Globo

O musical “O Coro”, par-
ceria Miguel Falabella e For-
mata, para o Disney +, terá 
vários lançamentos no elenco, 
mas sem abrir mão de nomes 
conhecidos do teatro musical, 

em diferentes segmentos.
Neste caso, os atores-can-

tores Guilherme Magon, Le-
tícia Soares e Ester Elias, e de 
Bárbara Guerra, bailarina e 
coreógrafa.

“Nos Tempos do Impera-
dor“ estreou ontem na Glo-
bo, mas os seus trabalhos, 
que foram muito prejudica-
dos pela pandemia, prosse-
guem nos Estúdios Globo.

E, segundo previsões da 
equipe, as gravações da no-
vela só serão concluídas no 
fim de outubro. A ideia ini-
cial de ir ao ar inteiramente 
pronta não prevaleceu.

“Em que livro você viaja”, 
projeto de lives produzido 
por Jackeline Barroso, com as 
atrizes Jeniffer Setti, Catarina 
Dantas e Laura Proença dra-
matizando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar uma 
extensão.

O autor acaba de acertar os 
direitos de adaptação do seu li-
vro “Meu Primeiro Beijo” para 
o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.

(crédito Instagram)

(crédito Divulgação)

A Globo ainda não terminou 
o seu processo de mudanças

Exclusiva – 2

A propósito

Exclusiva - 1

Túnel do tempo

Os experientes 

Tem estrada

Rendeu

Elenco

Ao mesmo tempo, houve 
também a decisão de encerrar 
o “Se Joga” e estrear um novo 
programa, ainda sem maiores 
detalhes e nem data de estreia, 
com a Fernanda Gentil nas tar-
des dos domingos.

Por último, na semana pas-
sada, tivemos o anúncio da 

contratação do Marcos Mion 
pra tocar o “Caldeirão” até o 
final do ano.

E aí o detalhe: se será só até 
o final do ano, devemos enten-
der que todo esse processo de 
mudanças ainda não terminou.

Resta saber o que vem mais 
por aí.

A série “Ilha de Ferro” 
estreia nesta segunda-fei-
ra, depois de “Império”. 
Logo nos primeiros minu-
tos do primeiro capítulo, o 

personagem de Cauã Rey-
mond, Dante, se verá dian-
te do desafio de controlar 
um vazamento de gás na 
plataforma.

Em São Paulo ,  cami-
nham para o encerramento 
as gravações de uma nova 
série da Netflix, ainda sem 
título definitivo, reunindo 
Marcelo Médici, Fernanda 

Paes Leme, Thati Lopes, 
Silvero Pereira,  Gessica 
Kayane, Paulo Tiefentha-
ler, Rômulo Arantes Neto, 
Eliezer Motta, entre ou-
tros.

Marcelo Tas recebe Fer-
nanda Abreu no “#Provo-
ca”, da TV Cultura, terça-
-feira, a partir das 22h.

Entre outros assuntos, a 
cantora fala sobre a proxi-
midade dos seus 60 anos: 
“... Já até digo que eu tenho. 
Eu adoro, porque primeiro, 

acho que desconstrói um 
pouco esse negócio de que 
mulher tem que ficar jovem 
e a juventude é que é legal. 
Não, o que é legal é você 
acordar todo dia de manhã 
abrir a janela e falar: ‘qual 
é o meu sonho que eu vou 
realizar agora?’”.

Estreia

Streaming 

Entrevista

(Crédito Globo/Raquel Cunha)

A terceira temporada de 
“Mestre do Sabor” regis-
trou as maiores audiências 
na história do programa no 
GNT.

E a exibição da f inal 
colocou o reality gastronô-
mico entre os Top 3 - pro-
gramas mais vistos na TV 
Paga.

Com apresentação de 
Claude Troigros, o reality 
alcançou mais de 3,9 milhões 
de pessoas e ainda se des-
tacou entre os Top 7 - mais 
assistidos na TV Paga e entre 

os Top 4 para mulheres de 
classe A e B com mais de 35 
anos.

A Globo informou que o 
programa foi renovado para 
2022.

Bruno Montaleone vai 
para seu segundo trabalho 
com  Walcyr Carrasco. O jo-
vem ator integrou o elenco 
de “O Outro Lado do Para-

íso”(2017), e também mar-
cará presença em “Verdades 
Secretas 2”. Interpretará 
Matheus, o neto de Zezé Po-
lessa, modelo e “book azul”.

Bárbara Colen, atriz co-
nhecida do cinema – “Aqua-
rius” e “Bacurau” entre eles, 
viverá o seu primeiro papel 

em uma novela. Sua estreia 
acontecerá em “Quanto 
Mais Vida, Melhor”, a pró-
xima das 19.

Pessoas próximas aos or-
ganizadores do reality de 
futebol “Uma Vida, Um So-
nho”, no caso, a LCA En-
tertainments & Sports, não 

descartam a possibilidade 
de o reality de futebol ficar 
para 2022. No SBT, emissora 
parceira, ninguém toca mais 
no assunto.  

Na sétima e última fase 
de “Gênesis”, o Palácio do 
faraó Sheshi (Fernando 
Pavão) será um dos mais 
movimentados da trama. 

Por lá irão circular Ricar-
do Lyra Junior, Val Perré, 
Renato Rabelo, Camilo Be-
vilacqua, Kizi Vaz, Nando 
Cunha, entre outros.

Gessica Kayane, a Gkay, co-
memora um novo momento da 
carreira.

Atualmente no elenco de “Os 

Roni”, no Multishow, ela es-
treou na Netflix como uma das 
protagonistas de “Carnaval”, seu 
primeiro trabalho no streaming.

O desempenho de Gkay em 
“Carnaval” foi tão positivo que 
rendeu um novo convite da 
plataforma, desta vez para uma 
série de suspense, ainda em 
gravação, com Fernanda Paes 

Leme, Silvero Pereira, Marcelo 
Médici, entre outros.

“Pela primeira vez as pessoas 
vão me ver fora da minha zona 
de conforto. Podem aguardar um 
trabalho incrível”, avisa a atriz.

Jandir Ferrari, após partici-
pação em “Gênesis”, na Record, 
agora vai apostar no streaming.

O ator irá integrar o elenco do 

musical “O Coro”, um trabalho 
de Miguel Falabella e Cininha 
de Paula, sob encomenda para o 
Disney+.

•     As gravações da nova 
temporada do “Lady Night”, 
com Tatá Werneck, ainda 
devem seguir durante todo 
este mês.

•     Projeto da Netflix 
com Marcos Mion deve ser 
gravado no final do ano.

•     O valor do prêmio que 
será disputado pelos com-
petidores do “The Masked 
Singer” é de R$ 150 mil. 
O programa estreia nesta 
terça.

•     O treinador Sylvinho, 
do Corinthians, parece que 
ativou de vez o modo “titês” 
em suas entrevistas...

•     ... Metade do que diz 

fica sempre meio difícil de 
entender.

•     Previsão do tempo: 
“Ilha Record” deve apre-
sentar temperaturas bem 
elevadas no decorrer dos 
próximos dias.

•     Marco Freitas, com 
comentários  do vôlei  no 
S p o r T V ,  s e  d e s t a c o u  n a 
transmissão da Olimpíada.

•     Cantora e atriz de mu-
sicais, a jovem Gabi Amaral 
foi contratada pela gravado-
ra Universal Music...

•     ... De acordo com o 
acertado, ela vai lançar 24 
singles e 8 videoclipes nos 
próximos 2 anos.

Surpreendeu

Números 

Duas vezes

Primeira vez

Escanteio

Palácio do Faraó

Vez do streaming - 1

Vez do streaming – 2
C´est fini

Bate - Rebate


